

Abortos sin causa justificada

Según un estudio realizado por la asociación de clínicas abortistas (ACAI), la mayoría de las mujeres que acuden a abortar –un 62,35%– lo hacen por causas que no están relacionadas con su situación económica, laboral o afectiva y de ese porcentaje, casi la mitad –48,47– abortaría “bajo cualquier circunstancia”. Es decir, la mayoría de los abortos se realizan sin causa justificada y solo responden al deseo de las mujeres de no ser madres. El estudio ha sido realizado a partir del testimonio de 5.100 mujeres que lo han hecho en esas clínicas desde febrero hasta mayo de 2012.

Por otra parte, el 60% de las mujeres que abortaron tenían entre 18 y 30 años, y, en concreto, el grupo más numeroso es el que se encontraba entre 18 y 25 años y que representa el 37% de las usuarias de estas clínicas abortistas.

Jesús Domingo Martínez